

VIDA RELIGIOSA

INFORMACIÓN GENERAL

SPORTS

SANTOS DE MAÑANA. — S. Ciriaco obispo y Santa Mónica, madre de San Agustín.

Misa de la Octava de la Virgen de Montserrat, color blanco, rito doble.

CUARENTA HORAS. — Continúan en la iglesia de las Religiosas Bernardas.

CULTOS DE MAÑANA. — En la parroquia mayor de S. Félix, a las siete y media de la mañana, misa al Corazón de María.

—En la iglesia de Nuestra Señora del Carmen, al as ocho de la mañana, misa y visita a la Virgen.

A las 8 de la noche visita a la Virgen y canto solemne de la Salve.

EXERCICIS PARROQUIALS. — El Comité Diocesano de l'obra dels Exercicis Parroquials, anuncia la Vuitena Tanda d'Exercicis Espirituals per a Senyores i Donzelles, que celebrará a la ciutat de Banyoles, i començarà, ajudant Déu, el dilluns, dia 6 de maig, a les 7 del vespre, per acabar el matí del diumenge, dia 12.

Tindrán lloc els exercicis en retirament complet en el local de les Religioses Filles del Sagrat Cor de Jesús.

Es reben inscripcions: a totes les Cases Rectorals del Bisbat i a Banyoles a casa la senyora Ramona Caujal, Sant Martíria, 56, o a casa la Srta. Pía Coromina, Plaça del Monestir. La pensió mínima es de 35 pessetes.

EJERCICIOS ESPIRITUALES. — El lunes día 6 del próximo Mayo a las seis y media de la tarde en la Casa de Ejercicios de San Ignacio de Sarriá, empezará (D. m.) una tanda de Ejercicios para Seglares que acabará el domingo 12 por la mañana.

El lunes 13 de Mayo a las diez de la mañana empezará (D. m.) en la mencionada Casa una tanda de Ejercicios para Rdos. Sres. Sacerdotes que acabará el sábado 18 por la mañana.

CONFERENCIA-MISIONAL. — Para preparar la magna obra de la Exposición misionaria de Barcelona, el domingo próximo, a las doce, dará una conferencia en el Teatro Principal sobre el tema "La civilización de los países infieles" el ilustre misionólogo

GACETILLA

La Sociedad Española Hidráulica del Fresser ha solicitado autorización para instalar en término de Campdevanól unal inea aérea de transporte de energía eléctrica derivándola de la de Ribas a Vich, para suministro de energía a las fábricas "Hilados Torras" y "Batllori".

A nombre de don Luís Boigareu Varquer, vecino de Ribas de Fresser, se ha solicitado la propiedad de 46 pertenencias de una mina de carbón, con el nombre de "Luís", sita en término de Ribas de Fresser.

—JOVEN regala 50 PTAS. a quien le busque trabajo. Preferible escribiendo, corredor o cosa análoga. Razón en esta Administración.

La "Gaceta" acaba de publicar una larga relación de las obras de conservación de las carreteras del Estado que han de ser subastadas dentro del actual ejercicio económico por las Jefaturas de Obras públicas.

Entre ellas figuran las siguientes, que afectan a esta provincia:

Gerona a Olot; kms. 6 al 10, 13, 14 y 17 al 20; Manresa a

y abnegado misionero, P. Victor Elizondo S. J. vocal del Comité ejecutivo de dicha exposición.

Patrocina el Comté ejecutivo diocesano.

FIESTA DE LOS SOMATENES. — El próximo domingo 5 del actual mes y por la mañana a las once, se celebrará en el altar de San Narciso de la Iglesia de San Félix, un solemne oficio con sermón, en honor de Nuestra Señora de Montserrat patrona de los Somatenes, al que han prometido su asistencia las autoridades provinciales. Será celebrante el M. I. Sr. Canónigo Chantre Dr. D. José Tarés, y la Sagrada Catedral será ocupada por el M. I. Dr. D. Anselmo Herranz, Canónigo Magistral.

El Somatén a las diez y media, se reunirá frente la Casa Ayuntamiento, para desde allí acompañar su Bandera a la Iglesia.

Gerona, kms. 11 4; Ribas a Puigcerdá, kms. 1 al 9; Santa Coloma de Farnés a San Juan de las Abadesas; kms. 1 al 10; Tossa a Llagostera; kms. 16 al 20; Gerona a San Felíu de Guixols; kms. 1 al 9; Gerona a Palamós; kms. 18 al 20 y 35 al 37; Vilademat a Palafrugell; kms. 4, 5, 18 al 20 y 24 al 28; y Figueras a Corsá, kilómetros 17 al 25.

El presupuesto total es de 3910515'64 ptas.

Anunciase para en dentro poco tiempo el establecimiento en Llagostera de una sucursal del Banco de Cataluña.

MIGUEL PELL RIERA comunica a su clientela haber trasladado el taller de carpintería y domicilio particular a Ronda del doctor Robert, 35.

Anunciase para en breve la publicación en Caldas de Malavella de un semanario redactado en castellano y catalán.

Dicen de Olot que apesar del tiempo lluvioso se celebró con extraordinaria animación por gran concurrencia def orasteros la renombrada feria de Mayo.

El día 12 del actual se celebrará en Sta. Coloma de Farnés el tradicional "Aplec de Farnés", habiéndose organizado con tal motivo variado programa de festejos.

Por la mañana habrá oficio solemne en la ermita de la Virgen y una audición de sardanas, ac argo de la orquesta "La Principal" de ésta. Por la tarde, en el paraje denominado "Las Alsinas", audiciones de sardanas por la noche, y sesiones de cinematógrafo.

El Comité ejecutivo de los Firmes Especiales esta procediendo a la variación de la carretera de Madrid a Francia por La Junquera, en término municipal de Mediá, al objeto de evitar los peligros que siempre ofrecía el paso por la estrecha calle de la citada población.

Cómodo y elegante AUTOCAR de 18 plazas para viajes y excursiones, se alquila. ADROHER HERMANOS.—GERONA.

Se ha declarado oficialmente en estado de infección rábica, los términos municipales de Bordils y Flassá.

La Sociedad de Mutua-

lidad Urbana de San Felíu de Guixols se ha dirigido al Ayuntamiento para la constitución de una Cámara de Propiedad Urbana en dicha ciudad.

Se está procediendo en Ripoll al adquinado de las calles Progreso y Obispo Morgadas, mejora urbana deg gran importancia.

En Ribas está terminándose el grupo escolar que se ha construído con el auxilio del Estado con el propósito de inaugurarlas para la Fiesta Mayor de este año.

También en breve podrán sa criticarse las reses en el nuevo matadero municipal que se está construyendo.

Han sido nombrados Jueves Municipales suplentes de San Felíu de Guixols y de Tarradas, don Juan Prim Codina y don José Vilanova, respectivamente.

Por la Diputación Provincial se ha señalado el día 28 del próximo mes de mayo para la celebración de las subastas de las obras de acopios de piedra machacada y su inversión en los caminos vecinales, de Armentera a la carretera de Vilademat, de Albons a Belcaire, de Figueras a Terradas y de Figueras a Espolla por Perelada y Mollet.

Ha sido nombrado Secretario del Juzgado municipal de Pardiniás don Angel Casals Abel.

El Ayuntamiento de Castelló de Ampurias en vista del mal estado en que se encuentran la Central y redes del servicio municipal eléctrico, ha acordado cederlo a la Empresa de Hijo de Paula Pagés de Figueras, sometiéndolo al acuerdo al "Referendum ordenado por los artículos 219 y 220 del Estatuto municipal.

Han sido nombrados con carácter definitivo: Maestro de Rujá don Tirso Díaz Figuerola; y Maestras de Viladrau doña Elvira Aliaga Lidón; de Jujá doña Dolores Viñas Sagué; de Palafrugell (Dirección de la graduada) doña Carolina Vilavella Roig; de Porqueas doña Josefa Mas mitjá Boix; de Bajet doña Antonia Mas Aguilar; de Begudá doña Alberta Pardás Nadal.

Con carácter interino, han sido nombrados don Raimun-

do Sanz, don Joaquín Carbó, don Juan Rauñó Buscató, doña María Mitjá, doña Trinidad Pau, doña Enriqueta Rovira, doña Pilar Burgués y doña Carmen Pagés, para las escuelas nacionales de Puerto de la Selva, San Felíu de Buxalleu, Agullana. La Esparra, Sabanas, Santa Cristina de Aro, Monells y San Ferreol (Parroquia de Besalú).

Por el Comité regulador de la producción nacional se ha concedido autorización a don Ginés Montpeó Roig, de Riudarenas, para instalar una fábrica de géneros de punto para medias de hilo y seda y a don Juan Cafarot Coll, de San Juan de Palamós, para instalar una fábrica de tapones dec orcho con dos máquinas para hacer discos y tras dos accionadas por fuerza motriz.

Habiendo quedado desierta la subasta de los pastos del Monte "Montaña" del término de Villallovent, anunciase la segunda subasta para el próximo lunes.

El Ayuntamiento de San Juan de las Abadesas ha acordado sacar a pública subasta los aprovechamientos siguientes: 2.000 árboles del monte "Can dos días"; 500 del monte "Matarrodona" y 2.000 del monte "Fontfreda", tasados respectivamente, en dos mil, cinco mil y dos mil ptas.

Ha sido destinado a Caldas de Malavella al cabo de la guardia civil, que hasta ahora lo fué de Navata, don Victoriano García, en sustitución de don José Salvi que ha sido trasladado a San Pedro Pescador.

Se ha dispuesto que el capitán de carabineros don Manuel García Novoa, pase de la comandancia de Gerona a la de Zamora y don Feliciano Suárez de la de Vizcaya a la de Gerona.



El proper diumenge dia 5 del corrent a dos quarts de cinc de la tarda en el Camp de Vista Alegre se enfrontará en contra la "Unió Deportiva" el equip de la "U. S. Atlétic Forpienc" amb el següent equip: Palau-Zabalo, Pueyo-Manuel, Gómez, Burguete-Blasco Rodríguez, Torres, Virgili, Martín.

DIPUTACION

Este medodía han sido solememente bendecidas e inaguradas las dos salas "Enfermerías Victoria Eugenia" y "Gabinetes de Radiodiagnóstico y Fisioterapia" del Hospital provincial.

Al acto han asistido el Capitán General de la región, don Emilio Barrera, llegado de Barcelona en automóvil esta misma mañana, las primeras autoridades locales y provinciales, varias otras personas invitadas y el cuerpo facultativo del Establecimiento.

Se han pronunciado discursos en elogio de la labor que en el ramo de la Beneficencia viene realizando la Diputación.

Terminada la ceremonia, el general Barrera acompañado de las autoridades ha recorrido las dependencias del Hospital.

En el Hotel del Comercio han tenido después lugar una comida íntima, obsequio de la Diputación al Capitán general e invitados a la antes expresada fiesta.

Después del banquete el general Barrera y otras autoridades han salido en automóvil para Figueras con objeto de asistir a la corrida de toros que con motivo de las fiestas de la Santa Cruz se ha celebrado esta tarde en la capital del Ampurdán.

El próximo martes se reunirá en la Diputación la Ponencia designada para proveer respecto a la restauración de los "Baños Árabes".

La Comisión provincial per manente ha acordado enviar una maqueta de tan singular Internacional de Barcelona.

Dicha maqueta figurará en monumento a la Exposición del Palacio de las Diputaciones.

NEURASTENIA

Decaimiento, inapetencia, desnutrición

Desaparecen prontamente restaurando el organismo con el famoso regenerador

Jarabe de

HIPOFOSFITOS

SALUD

Es el supremo vigorizador que estimula todas las funciones vitales.

Cerca de medio siglo de éxito creciente. Aprobado por la Real Academia de Medicina

Pedid JARABE SALUD para evltar imitaciones.

Fábrica de Hielo Transparente CANIGÓ

Doble duración Única en Gerona

Espumosos GARRIGA — Figuerola 20

NOTA: Garantizamos el suministro de hielo diariamente

FERRETERIA

E. Puigmartí

Próxima apertura

Zapaterías Viejas. 2

Gerona

M. Morlius Aulet

F. Campillo de Almenara

Participan haber establecido su consultorio de Medicina Interna y especialidad en el tratamiento de la tuberculosis por el procedimiento GIL ACEBEDO en Gerona

Calle Cort-Real, núm. 4, Principal

Consulta: Sábados de 11 a 1

ELIXIR ESTOMACAL SAIZ DE CARLOS

Tonifica, ayuda a las digestiones y abre el apetito, curando las molestias del

ESTOMAGO e INTESTINOS

DOLOR DE ESTÓMAGO, DISPEPSIA, ACEDIAS Y VÓMITOS, INAPETENCIA, DIARREAS EN NIÑOS Y ADULTOS, DILATACIÓN Y ÚLCERA DEL ESTÓMAGO, DISENTERÍA, etc.

Muy usado contra las diarreas de los niños. Incluso en la época del destete y dentición. Es inofensivo y de gusto agradable. VENTA: Principales farmacias del mundo.